



## Sugiere Rosario Piedra reformar a la CNDH

Durante el informe anual de actividades 2023, la presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, insistió en la necesidad de reformar a la CNDH.

Ante diputados y senadores, la titular del organismo aseguró la necesidad que la Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo emerja como una institución nueva.

Destacó la reducción de privilegios, así como la simplificación de la estructura interna. En tanto, legisladores de oposición recriminaron la posición que ha tomado la Comisión ante diversas violaciones a los derechos humanos y ante la militarización del país.

<https://drive.google.com/file/d/1THIWE4Caz7e9De1x-qacpUeRxqOuDsGK/view>